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１ 帯状疱疹ワクチン接種費用の一部助成について 

（１５分） 

最近、帯状疱疹のワクチンのコマーシャルをテレビで頻繁に 

見る事が多くなってきました。東京都ではワクチンを接種する区市

町村への補助事業を２０２３年度より実施しています。 

お隣の坂戸市でも実施されており、本市でも是非実施して欲しいと

要望が広まっています。 

 状況を踏まえて以下質問いたします。 

（1）テレビコマーシャルで頻繁に目にするほど患者が多く 

存在していると考えられますが、実態は。 

（2）各自治体の補助金制度の実施状況は。 

（3）国の動向待ちではなく、独自で補助金制度の確立を。 

 

２ 加齢性難聴者の補聴器購入費への助成を。   

（１５分） 

（1）全国自治体で実施の流れが広がっていますが、どう捉えてい

ますか。 

（2）補聴器使用は社会参加の促進等、高齢者の生活の向上に寄与

するものです。助成をすることでいくつになっても元気で生涯

にわたり健康で暮らせるまちを。 

 

３ 学校給食費の無償化について。     （１５分） 

 

（1）埼玉県内での実施自治体の更なる広がりについて、どう捉え

ていますか。  

（2）実施すると財政破たんを招くとの６月議会での説明を再度、

詳細に説明を。 

 

４ 市民センターの設備、備品の点検と修繕を（１５分） 

 

市民に身近な拠点施設である市民センターの利用によって地域

住民の満足度を高め、親しみ易く活力あるまちにするために点検、

修繕が求められています。 
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地域住民、利用者の要望を重く受けとめ、以下質問します。 

（1）利用者の意見、要望を集約してリストの作成を。 

（2）緊急、重要度を計り修繕計画を立て実施を。 

 


